

# Luzerner Zeitung

 GIBZ - GEWERBLICH-INDUSTRIELLES BILDUNGSZENTRUM ZUG

## Bilingualer Unterricht für Fachleute Gesundheit am GIBZ ab August 2025

Caroline Lüscher

19.12.2024, 12.53Uhr



Bild: Caroline Lüscher

(*chm*) Ab August 2025 bietet das Gewerblich-industrielle Bildungszentrum Zug (GIBZ) Lernenden im Beruf Fachfrau/Fachmann Gesundheit EFZ ein innovatives, bilinguales Unterrichtsmodell an. Ein Drittel des Berufskunde- und Allgemeinbildungsunterrichts wird in englischer Sprache durchgeführt. Dieses Angebot stärkt die Fremdsprachenkompetenzen der Lernenden und erleichtert den Umgang mit nicht deutschsprachigen Klientinnen und Klienten. Englischkenntnisse sind zudem

für Weiterbildungen wie die Berufsmatura und im privaten Umfeld von wachsender Bedeutung.

Das neue Unterrichtsmodell, FaGe Bili genannt, fördert die praxisnahe Kommunikation auf Englisch. Ergänzend dazu können die Lernenden ein Cambridge-Sprachzertifikat erwerben oder ein Auslandspraktikum in einem englischsprachigen Land absolvieren. Beide Optionen sind freiwillig und bieten zusätzliche Möglichkeiten zur Weiterentwicklung.

Für die Teilnahme am bilingualen Unterricht sollten Lernende Freude an der englischen Sprache sowie solide Kenntnisse in Deutsch und Englisch mitbringen. Eine hohe Lernbereitschaft und Selbstdisziplin sind ebenfalls wichtig, um die Anforderungen erfolgreich zu meistern. Mit FaGe Bili eröffnet das GIBZ seinen Lernenden die Möglichkeit, sich optimal auf die Anforderungen eines globalisierten Arbeitsmarktes vorzubereiten und ihre Kommunikationsfähigkeiten gezielt auszubauen. Interessierte können sich nach Absprache mit ihren Berufsbildnerinnen und Berufsbildnern direkt über den Lehrvertrag für die erste Bili-Klasse anmelden. Hierfür reicht es, den Vermerk «Bili» im Feld «Sonstiges» des Lehrvertrags einzutragen.

Kontakt: Caroline Lüscher, Projektverantwortliche GIBZ, [caroline.luescher@gibz.ch](mailto:caroline.luescher@gibz.ch), Web: [www.gibz.ch](http://www.gibz.ch)